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Zusammenfassung


Prävalenz und Inzidenz (Neuerkrankungsrate) von Anorexia nervosa (AN) nahmen ab den 1930er-Jahren bis in die 1970er-Jahre zu. Die Diagnosen von Bulimia nervosa (BN) (1980) und Binge-Eating-Störung (BES) (1994) wurden erst später eingeführt. Die Lifetime-Prävalenz für AN für junge Frauen beträgt ca. 0,5%, die für BN für junge Frauen ca. 1,5% und für BES ca. 3% für Frauen und 2% für Männer. Diese Zahlen basieren auf den DSM-IV-Kriterien. Die jährliche Inzidenzrate für AN pro 100 000 Personen in der Bevölkerung liegt bei ca. 50 bei jungen Frauen, für BN bei jungen Frauen (ausgeschlossen Zwillinge) zwischen 20 und 50. Die Mortalität ist besonders für AN sehr hoch, weniger für BN und BES. In Entwicklungsländern ist die Prävalenz für AN und BN sehr niedrig, allerdings nehmen die Raten dort zu. Bei schwarzen Frauen in den USA und den Karibischen Inseln gibt es sehr selten AN.
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Summary


Prevalence and incidence of anorexia nervosa (AN) increased from the 1930s to 1970s. The diagnoses of bulimia nervosa (BN) (1980) and binge-eating-disorder (BED) (1994) were introduced later. The lifetime prevalence for AN for young women is about 0.5%, that for BN for young women about 1.5 % and for BED about 3% for women and 2% for men. These rates are based on DSM-IV diagnostic criteria. The yearly incidence rate for AN in non-twin young women per 100 000 persons in the population is about 50.0, for BN it is between 20.0 and 50.0. Mortality especially in AN is very high, less so in BN and BED. In developing countries the prevalence of AN and BN used to be very low but rates are increasing. Black women in the USA and the Caribbean Islands very rarely show AN.





[bookmark: N10524]
Schlüsselwörter

Essstörungen - 
Epidemiologie - 
Prävalenz - 
Inzidenz




[bookmark: N10537]
Keywords

Eating disorders - 
epidemiology - 
prevalence - 
incidence



 

 









    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 18.207.224.173
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  